

宮園小学校だより

学校教育目標「自分を育て みんなで伸びる」

令和6年度 学校便り

夏休み号《No. 5》

令和6年7月19日発行



素敵な夏休みになりますように！！



この1学期は、さまざまな場面で子どもたちの成長した姿や真剣なまなざし、優しい笑顔を見ることができ、本当に嬉しく思います。自由進度学習や生活科・総合的な学習の時間における体験学習や個人探究学習等、どの学年の子どもたちも自分の学びに向かって主体的に取り組むことができました。これも、保護者・地域の皆様のご理解とご協力があったからこそです。本当にありがとうございました。

明日から夏休みが始まります。子どもたちにとって、安全で・楽しく・有意義な夏休みになるよう教職員一同、願っています。

自由進度学習公開週間



6/18（火）から6/27（木）まで、自由進度学習公開週間を実施し、4年生と6年生が授業を公開しました。自分の学びに責任をもち、意欲的に学習を進める姿を、県内外の学校関係者や教育委員会の方々にご覧いただきました。今年度は、家庭・地域の皆様にもお声がけをさせていただきました。平日にも関わらず、たくさんのご来校をいただき感謝しております。2学期は11月を予定しています。どうぞご期待ください。

海外からのお客様

7/10（水）から3日間、アメリカのセントラルワシントン大学から教員志望の大学生が来校し、子どもたちは英語で体育や保健の授業を受けるという機会を得ました。子どもたちは、学生の皆さんと英語であいさつをしたり、身振り手振りで自分の思いを一生懸命伝えたりしながら、積極的にコミュニケーションをとっていました。4年生では、同行の東京学芸大学の鈴木先生と連携して進めているスポーツ庁の委託授業である「メタバースダンス」の授業も行いました。

最終日には、お手紙や折り紙のプレゼントを贈るあたたかな姿も見られました。

この間の学生の皆さんの昼食は、地域の方々にご協力をいただき、おいしい献立を提供できました。本当に感謝しています。

大学の皆さんからは、“Miyazono elementary school is excellent!”（宮園小学校は素晴らしい!）と、お褒めの言葉をいただきました。



8月行事予定

9月行事予定

1日	木	PTA親子パン教室10:00-	1日	日	
2日	金		2日	月	始業式 給食あり 全学年4時間授業 一斉下校(13:15下校)
3日	土	夏祭り	3日	火	
4日	日		4日	水	
5日	月		5日	木	
6日	火		6日	金	委員会
7日	水	PTA親子パン教室10:00-	7日	土	
8日	木		8日	日	
9日	金		9日	月	見守り隊連絡会
10日	土		10日	火	
11日	日		11日	水	
12日	月	山の日	12日	木	
13日	火	夏季一斉閉庁	13日	金	不審者対応避難訓練
14日	水	夏季一斉閉庁	14日	土	
15日	木	夏季一斉閉庁	15日	日	
16日	金		16日	月	敬老の日
17日	土		17日	火	
18日	日		18日	水	読み聞かせ
19日	月		19日	木	
20日	火		20日	金	クラブ
21日	水		21日	土	親子クリーン大作戦(午前)
22日	木		22日	日	
23日	金		23日	月	秋分の日
24日	土		24日	火	
25日	日		25日	水	
26日	月		26日	木	授業参観 1-4年 5校時 14:05下校 5年6校時 野外活動説明会 14:55下校 6年6校時 修学旅行説明会 14:55下校
27日	火	登校日(全学年) 3時間授業 11:10下校	27日	金	委員会
28日	水	登校日(6年) 4時間授業 12:05下校	28日	土	
29日	木	登校日(6年) 4時間授業 12:05下校	29日	日	
30日	金	登校日(5・6年) 4時間授業 12:05下校	30日	月	
31日	土		1日	火	

★みんなの願いが叶いますように★

今年も自治会長の鶴谷さんを中心に七夕に向けた取組を企画してくださいました子どもたちが書いた短冊には、微笑ましい願いがたくさんありました。また、7/6(土)には、七夕会も行われました。鶴谷さんと小林さんのおかげで、そうめん流しを楽しむことができました。中林さんのおにぎりもとてもおいしかったそうですね。素敵な時間をありがとうございました。

地域の皆様、いつも本当にありがとうございます。

